



Síntesis de medios

17 de julio de 2025

Primeras Planas

México, petrificado ante narco. - Trump
Va gobierno por regular las rentas en la CDMX
Crimen dominó Tabasco con Adán y Hernán
Brugada: rentas "razonables" ante la gentrificación
Reduce la UNAM su oferta de lugares para licenciatura
Va el Gobierno de la CDMX contra la gentrificación; enfila regulación de rentas
Investiga FGR a ex mando de Adán Augusto
Topan rentas
¡Un ave de tempestades!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cae sujeto relacionado con asesinato de agente

Elementos policiacos detuvieron a Marco Estyb "N", alias El Stich, integrante de una célula delictiva generadora de violencia en la alcaldía Iztapalapa, vinculado al homicidio de un agente de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación de la SSC de la CDMX. El jefe de la Policía, **Pablo Vázquez**, informó que el sospechoso fue detenido junto con otro individuo en posesión de drogas, en calles de la misma demarcación donde ocurrió el asesinato del policía en septiembre de 2024. [El Universal](#) / [La Razón](#) / [Publimetro](#) sin mención: [La Prensa](#) / [Basta](#) / [El Día](#)

Caen 148 por robar autopartes

En lo que va del año, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** han detenido a 148 posibles responsables de robo de accesorios para vehículos, además de ejecutar cateos en inmuebles y realizar operativos de verificación. De acuerdo con la dependencia, del 1 de enero al 27 de junio, personal adscrito a la policía sectorial presentó a 107 posibles implicados ante las autoridades correspondientes, mientras que la PBI en 17 acciones, detuvo a 22 personas, y la Policía Auxiliar, en 15 hechos, detuvo a 19 probables implicados. [El Heraldo de México](#)

Evita fraudes

Durante los eventos masivos de compras en línea incrementa la actividad criminal y sus intentos de fraude digital, por lo que la SSC conminó a la población a extremar precauciones para no ser víctimas de engaño durante los días de compras virtuales en la temporada Prime Day, del 15 al 21 de julio. La **Policía Cibernética** detalló que los ciberdelincuentes, en diferentes ocasiones, replican páginas que simulan ser el sitio oficial de Amazon, con el objetivo de robar contraseñas, datos bancarios o realizar cargos no autorizados. [Reforma](#) / [24 Horas](#) / [UnomásUno](#)

Ciberdelincuentes roban datos por WhatsApp

La **Unidad de Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** detectó una nueva modalidad de robo de datos personales y financieros mediante aplicaciones de mensajería instantánea, como resultado de sus labores de monitoreo digital. De acuerdo con la SSC, los ciberdelincuentes aprovechan el uso cotidiano de estas plataformas, que permiten el envío de mensajes, imágenes y archivos, para difundir mensajes maliciosos con enlaces que redirigen a sitios falsos. [Eje Central](#)



Síntesis de medios

17 de julio de 2025

Aprenden barbería

Autoridades penitenciarias, en coordinación con el Ministerio Carcelario Propiedad de Dios, impartieron a 40 internos del **Reclusorio Norte** el taller "Cortes que Transforman: Barbería, Prevención y Restauración Espiritual". [Reforma](#) / [Metro](#)

Llenarían lluvias de julio 44 veces el Azteca

Entre el 1 y el 15 de julio de 2025, el volumen acumulado de lluvias en la capital alcanzó los 66.9 millones de metros cúbicos. equivalente a llenar más de 44 veces el Estadio Azteca, según datos de la Segiagua. Por la lluvia de ayer, el gobierno capitalino reportó 49 encharcamientos y 13 árboles caídos, además del despliegue de 100 servidores públicos y 50 vehículos para atender las afectaciones. Entre las vialidades más afectadas estuvieron Ermita Iztapalapa, calzada Ignacio Zaragoza y avenida Tláhuac, según **la SSC**. [Excélsior](#)

¿Se llevaron tu auto al corralón? Puedes consultar su ubicación en la **App Mi Policía**, disponible en iOS. [Reforma](#)

Extorsionadores ejecutan a comerciante cuando se cortaba el pelo en barbería de Tláhuac

Un hombre fue ejecutado dentro de una barbería ubicada en la colonia Agrícola Metropolitana, de la alcaldía Tláhuac. Aunque el dueño del local fue testigo del crimen, se negó a declarar ante los **policías** que atendieron el llamado de auxilio. Más tarde, uno de los presuntos extorsionadores fue detenido en el cruce de las calles José Severiano de la Sota y Cepillo Acosta, colonia San Miguel Zapotitla. [El Gráfico](#) / [El Universal](#)

Hallan dos cadáveres envueltos

En casos distintos, dos cuerpos fueron encontrados ayer en un municipio mexiquense y en una alcaldía de la Ciudad de México. El cadáver de un hombre empleador fue abandonado en el kilómetro 33 de la Carretera Picacho-Ajusco, a la altura del Pueblo Santo Tomás Ajusco, en el paraje Los Sauces, alcaldía Tlalpan. **Policías de la SSC** se desplazaron al sitio cuando recibieron la notificación a través de los números de emergencia, y descubrieron que el cuerpo corresponde a un hombre; la víctima está en calidad de desconocido, así como la causa de muerte. La fiscalía capitalina ya comenzó las indagatorias [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Fatal choque entre dos bikers deja un muerto

Un biker perdió la vida luego de chocar contra otro motociclista cuando circulaban sobre avenida Camino a Santa Lucía, en la colonia Santa Cruz Acayucan, alcaldía Azcapotzalco. Al sitio arribaron paramédicos, quienes confirmaron el deceso y atendieron en el lugar al otro implicado, quien fue trasladado por elementos policiacos al MP para rendir su declaración. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Brugada promete frenar los desplazamientos

En medio de protestas del "Frente por la Vivienda Joven", la jefa de Gobierno, Clara Brugada, presentó el primer bando de su administración que tiene como meta detener los desplazamientos de viviendas y negocios, que han causado daños y malestar entre la población. La presentación programada en el Museo de la CDMX, terminó en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento debido a las protestas de algunos activistas que cuestionaron el anuncio de una estrategia sin la presencia de los afectados. Para evitar los contratiempos, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementaron un operativo. [24 Horas](#)



Síntesis de medios

17 de julio de 2025

Liberan de ambulantes calle de la Alameda

La calle Doctor Mora, en la Alameda Central, alcaldía Cuauhtémoc, se encuentra totalmente liberada de ambulantes, desde avenida Juárez hasta avenida Hidalgo. En esta zona llegó a haber hasta 104 mesas de artesanos, quienes invadían la vía pública. Frente a dicha calle se encuentran 10 elementos de la **Policía Auxiliar**, quienes vigilan que no se pongan los ambulantes. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Padres de Ana Amelí se suman a la búsqueda

Autoridades capitalinas y colectivos de búsqueda continúan con las jornadas de rastreo en la zona boscosa del Ajusco para dar con Ana Amelí García González, quien fue vista por última vez el sábado 12 de julio durante su ascenso al Pico del Águila. En los últimos días se ha intensificado el operativo de búsqueda en el que participan elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la FGJ, quienes han desplegado a más de 100 uniformados para rastreo. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Sol de México](#) / [Basta](#)

Amedrenta funcionaria y su familia a vecinos en MH

Habitantes de San Lorenzo Tlaltenango, en Miguel Hidalgo, acusan a Carmen Caravantes, funcionaria de la alcaldía y a su familia de extorsión, agresiones físicas y abuso de poder. Los vecinos aseguran que actúa con impunidad, presuntamente amparada por el alcalde Mauricio Tabe. La situación ha escalado a tal grado que se reportaron daños a la propiedad privada, agresiones y amenazas directas a quienes se oponen a sus excesos. Los denunciantes exigen la intervención de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJ. [Basta](#)

Sufren mujeres por violencia en Iztapalapa

En la alcaldía Iztapalapa, que gobierna Aleida Alavez, se reunieron varias autoridades para firmar el “compromiso violeta” para combatir la violencia de género en la demarcación. Cifras de la FGJ indican que la alcaldía lideró los casos de agresión a mujeres, principalmente por violencia intrafamiliar con un incremento de 24 por ciento. En fotografía aparecen **elementos de la SSC**. [Basta](#)

Clausuran centro de rehabilitación en la GAM tras muerte de joven de 21 años

El Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones en la CDMX informó que fue clausurado el Centro de Rehabilitación para las Adicciones, Alcoholismo y Drogadicción Mahanaim, A.C., luego del fallecimiento de un joven en el interior del establecimiento. Dicho centro se encuentra ubicado en la calle Alicia número 70, colonia Guadalupe Tepeyac, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Autoridades, entre ellas la **SSC**, se mantienen en coordinación para dar seguimiento a los avances de la investigación y esclarecer lo ocurrido. [La Prensa](#)

Columna El Bueno, El Malo, Lo Feo

Elementos de seguridad de la CDMX detuvieron en Iztapalapa a Marco Estyb Morales, El Stitch, integrante de una célula criminal y relacionado al homicidio de un policía ocurrido en septiembre de 2024, informó el secretario **Pablo Vázquez**. [El Herald de México](#)

Policiaco

Asesinan a balazos a dos conductores

En hechos distintos, dos automovilistas fueron asesinados a balazos en la Ciudad de México. Un hombre conocido como El Norte, quien se dedicaba a liderar a vendedores de droga, a extorsionar y secuestrar fue asesinado por dos hombres a bordo de una motocicleta en la esquina de la avenida Eduardo Molina y Canal del Norte, alcaldía, Venustiano Carranza. Testigos del homicidio vieron huir a los hombres en la motocicleta. Ellos dieron aviso a **policías**, quienes al llegar al lugar indicaron que el hombre había muerto. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

17 de julio de 2025

Lo asesinan a tiros a bordo de su camioneta

Un venezolano fue ejecutado cuando conducía una camioneta frente a la Plaza Garibaldi. El extranjero viajaba con su familia a bordo de su vehículo por calles de la alcaldía Cuauhtémoc. Familiares pidieron ayuda de los paramédicos, quienes al llegar al lugar indicaron que había muerto, **agentes capitalinos** indagaron en cámaras de vigilancia para dar con los motociclistas que mataron al extranjero. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Biker derrapa y deja vida en una banqueta

Un motociclista que presuntamente circulaba a exceso de velocidad por las calles Camino a la Cantera y Fresnos, de la colonia Tepetongo, en la alcaldía Tlalpan, perdió el control de su vehículo y derrapó perdiendo la vida casi al instante. El cadáver del joven quedó bajo custodia de policías capitalinos hasta que personal la Fiscalía llegó al lugar. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Cae desde... ¡10 metros!

Brayan, de 28 años, murió al caer unos 10 metros cuando pintaba un edificio en la colonia Valentín Gómez Farías, alcaldía Venustiano Carranza. [Reforma](#) / [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Jóvenes en reinserción concluyen sus talleres

Durante el primer semestre de 2025, más de 200 adolescentes en conflicto con la ley concluyeron talleres de formación laboral en **centros de internamiento** de la Ciudad de México, Estado de México y Nuevo León, como parte del Modelo de Reinserción Social implementado por Reinserta, una organización sin fines de lucro que brinda acompañamiento a menores de edad en contacto con la violencia. [24 Horas](#)

Justicia

Niña permanece en FGJ

La niña de 11 años que fue golpeada el 4 de julio por su madre en la vía pública, en la Gustavo A. Madero, permanece refugiada en el Centro de Estancia Transitoria (CET) para Niños y Niñas de la FGJ. Según la FGJ, la menor fue valorada por personal médico legista, quienes certificaron que no presentaba huellas de lesiones externas recientes. [Excélsior](#)

Sin justicia para Berenice y Miguel

Tres meses después del colapso de una estructura en el Festival XE Ceremonia que arrebató la vida de dos jóvenes fotoperiodistas, el caso sigue en completa negligencia pues la familia de los afectados sigue en espera de justicia y las empresas se han mantenido indiferentes. La FGJCDMX ha tardado, según el padre de Berenice, tres meses en citar a la empresa, sin avisarles hora o fecha en que dará su declaración. [Basta](#)



Imagen Destacada

